



NEUIGKEITEN

MEGHNATH DHIMAL IN DIE GLOBAL YOUNG ACADEMY BERUFEN

Wegen seiner besonderen Forschungsleistungen im Bereich des Öffentlichen Gesundheitswesens und der sogenannten ‚vernachlässigten Tropenkrankheiten‘, außergewöhnlich hoher Leistung im Wissenstransfer (über 80 Artikel in wissenschaftlichen und populärwissenschaftlichen Medien) und seinem Engagement in Beraterfunktionen z.B. für die Weltgesundheitsorganisation und die Lancet NCDI Poverty Commission wurde Dr. phil. nat. Meghnath Dhimal für die nächsten fünf Jahre in die Global Young Academy berufen.

Seine Mission in dem internationalen, interdisziplinären Komitee mit Sitz bei der Leopoldina – Nationale Akademie der Wissenschaften ist es nun, als einer von weltweit 200 herausragenden Jungwissenschaftlern mit globalen Entscheidungsträgern einen evidenzbasierten Diskurs zwischen den Generationen zu führen. Meghnath Dhimal kam 2011 vom Nepal Health Research Council (NHRC) als DAAD-Stipendiat an die Goethe-Universität und wurde 2015 promoviert. Seine Dissertation über den Einfluss des globalen Klimawandels auf Stechmücken und von ihnen übertragene Krankheiten in Nepal fertigte er in Kooperation mit dem LOEWE-Zentrum BiK-F, dem Institut für Atmosphäre und Umwelt (Prof. Bodo Ahrens) und dem Institut für Arbeitsmedizin, Sozialmedizin und Umweltmedizin des UKF an (Prof. David Groneberg und Dr. Ulrich Kuch). Zurzeit forscht Dr. Dhimal als Gastwissenschaftler am UKF und unterstützt seine Frau bei ihrer Promotion im Fachbereich Gesellschaftswissenschaften der Goethe-Universität, indem er die gemeinsamen Kinder betreut.



Dr. phil. nat. Meghnath Dhimal